第二学年 遠足に行ってきました!!

4月27日に名古屋港水族館に行ってきました。日頃の行いの賜物なのか、気候にも恵まれとても充実した時間を過ごすことができました。

生徒たちはイルカのショーを見て、その可愛さとダイナミックなパフォーマンスに興奮し、シャチの大きさやイワシトルネードの神秘的な雰囲気に感動しておりました。普段の授業では学ぶことの難しい「生物」について、考えを深めることができたのではないでしょうか。

また、新クラスでの初めての行事でということもあり、新しい 友人との交流も深められたように感じます。今後もクラスの交 流を大切にし、球技大会そして牧高祭と行事を充実させていっ て欲しいです。そしてその良い空気が学習面にも及ぶようにし ていきたいです。

平成30年4月27日

第二学年団



イルカショーの見学 水しぶきがかかるほどダイナミックでした。

2018 4.27





遠足のエピソード

お昼過ぎぐらいから、中の施設を見終わったのか、芝生で遊ぶ生徒が増えました。今の生徒は何をして遊んでいるのかな?と思い、声を掛けると、何とシロツメクサで花冠を作っていました。(男子生徒は冠を作ることが出来ず、直接花を頭にさしていました!)

昨今、少しでも暇な時間ができると「スマートフォン」に手が伸びてしまうことが多いです。それとは別の理由ではありますが、今年から本校はスマートフォン・携帯電話の使用が敷地内禁止となりました。よって、遠足中も使用することは禁止です。太陽の光を浴び、草と花を手にしながら、無邪気に笑う生徒たちの顔は輝いていました。このような姿を見て「便利なツール」がなくても楽しく、充実した時間を過ごすことができるのだと改めて感じました。

高校生という「現在」しかできない ことを「経験」して、豊かな感受性と 社会性を育んでいってほしいです。



クジラの骨の前 大きいです



イルカのショー 揃っています



チンアナゴ どれだけ見ても飽きません



水槽の前 神秘的に見えます



昼食時 皆で食べると美味しいです



帰りのバス 楽しい1日でした